

## Corona auf Verfolgungsjagd

In China wurde das Geflügel plötzlich krank.  
Coroni war dran Schuld, aber ihr war nicht bang,  
sie verfolgte halt Gesundheit einfach ungeniert,  
sie war neidisch auf Gesundheit, habt ihr das nicht kapiert?

„Verfolge mich nicht weiter, denn du steckst sie alle an“,  
rief Gesundheit und lief weiter und Coroni hinten dran.  
„Ich bin ein Virus, das ist meine Arbeit“,  
rief Coroni, „ich verteile Leid.“

Und sie kamen nach Europa.  
Menschen starben an Corona ,  
Leute blieben Zuhause  
und holten Masken raus.

„Hey, Coroni, was verletzt du sie?“,  
rief Gesundheit, „verdient haben sie es nie!“  
„Ja, Gesundheit, dich haben sie alle lieb“,  
antwortete Coroni , „aber mich nicht,  
nur weil ich in der Schule sitzen blieb.“

„Ja, Coroni, du hast halt nicht aufgepasst  
und deshalb hast du nichts gerafft,  
deshalb wurdest du zu einem Virus, einem dummen,  
der den Kopf der Menschen bringt zum Brummen.“

So gingen die Jahre der Verfolgung hin,  
irgendwann schwand Corona einfach dahin,  
und Gesundheit gewann den Kampf  
ohne Schwert, nur mit der Worte Glanz.

(c) Rieke G.